

Ehrungen standen im Mittelpunkt

Hauptversammlung des Schützenvereins Belum

BELUM. Der Vorsitzende des Schützenvereins Belum, Michael Prange, berichtete in seinem Jahresrückblick über zahlreiche schießsportliche Veranstaltungen. Als vereinseigene Schießveranstaltungen wurden ein Luftgewehr-Preisschießen und fünf Kleinkaliber-Preisschießen durchgeführt sowie das Schützen- und Herbstfest.

Außerdem nahm der Verein am Kinderpokalschießen in Cadenberge-Langenstraße, am Ostemündungs-Pokal in Geversdorf, am Vier-Dörfer-Pokal in Kehdingbruch, am Senioren-Pokal und Damenpokal in Kehdingbruch, am Gemeinde-Pokal in Belum, am Magnussen-Pokal der Jungschützen in Schüttdamm-Isensee, am Kreiswettschießen in der Wingst, am Kreispokal in Belum, an den Kreismeisterschaften und an den Bezirksmeisterschaften in Bremervörde teil.

Ferienstpaß großer Erfolg

Das Samtgemeinde-Kaiserschießen in Westerhamm, sowie das Kreiskönigsschießen in Belum bildeten weitere Höhepunkte des Schützenvereins.

An der Winterrunde beteiligen sich 15 Mannschaften, sechs Her-

ren-, sieben Damen- und zwei Jungschützenmannschaften. Der Verein nahm aber auch an gemeinnützigen Ereignissen der Umgebung teil. So war die Ferienstpaß-Aktion mit Kindern in der Spielscheune Otterndorf wieder ein großer Erfolg.

Als neuer stellvertretender Kassenwart wurde Kai Hollander, als neuer Schützenmeister Oliver Scherbaum und als neue stellvertretende Jungschützenwartin Bianca von der Heide in den Vorstand gewählt.

Sieg in Geversdorf

Lediglich das Ostemündungspokalschießen in Geversdorf konnte als bedeutender Erfolg genannt werden. Hier belegte der Schützenverein Belum den 1. Platz. Einen dritten Platz erzielten die Schützen beim Dorfgemeinschaftsschießen, das in Belum ausgetragen wurde.

Auch bei dieser Versammlung stellte die Ehrung von Vereinsmitgliedern den Höhepunkt der Hauptversammlung dar. So wurden für 25-jährige Mitgliedschaft Birte Brandt, Gisela Seipke und Hilde Starosta, sowie für 40-jährige Mitgliedschaft Harald Bekmann geehrt. (db)



Vereinsvorsitzender Michael Prange und die geehrten Mitglieder des Schützenvereins Belum (v.l.): Hilde Starosta (25 Jahre), Birte Brandt (25 Jahre), Gisela Seipke (25 Jahre) und Harald Bekmann (40 Jahre). Foto: Bungert